

12月15日(火) クリスマスパーティー

校友会を中心に企画・準備し、クリスマスパーティーが開かれました。今回も Zoom を使ったリモートパーティーでした。クリスマスに関するクイズやビンゴ、最後にみんなでプレゼント交換をし、楽しい時間を過ごしました。



12月15日(火) BIG クリスマスツリー点灯式

中学校校友会が企画した BIG クリスマスツリープロジェクトにより 購入した、4mのクリスマスツリー点灯式が行われました。3年生が ハンドベルで「聖夜」、「もろびとこぞりて」を演奏し、素敵な点灯式 になりました。

光塩学院の新しいシンボルとして、クリスマスの本当の目的を果たす ために愛と元気を届けたいと思います。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



☆BIG クリスマスツリープロジェクトおよび越冬支援に関しまして、保護者の皆様からたくさんの ご支援を賜り、本当にありがとうございました。

12月14日(月) 校友会選挙

会長に4名、副会長に1名が立候補し、それぞれ中学校をさらに 盛り上げ、より良いものにするための公約を堂々と演説しました。



新校友会 (3学期から活動します。) 2年 福本 会長 副会長 2年 烏田 1年 木本



困っている人に手を差し伸べて、

助け合える学院生活を実現します!!

萩光塩学院を

笑顔のたえない学校

にします!!

誰もが光塩に通いたい、光塩の生徒のように なりたいと思える学院を目指します!!

12月15日(火)スポーツ大会

バドミントンとサッカーを行いました。先輩後輩関係なくペアや チームを組み、楽しみながらも白熱した試合がくり広げられました。 先生たちも参加し、とても盛り上がった大会となりました。



12月14日(月) 萩焼制作体験教室

萩焼の作家さん3名に来ていただき、「萩焼制作体験教室」 を実施しました。製作した作品は作家さんの窯元で焼成し、 2カ月後に届くことになっており、完成品を見るのがとても



12月14日(月) 錬成会

カトリック徳山教会の柴田潔神父様に 来ていただき、錬成会を行いました。 「アンネの日記」の映画から"自由"や "平和"とは何か、将来の希望に向けて "今できること"を深く考える良い機会 となりました。



12月16日(水) 3年 保育実習

なりました。

ました。外でかけっこをしたり、 -緒に歌を歌ったりしました。 子ども達の笑顔に癒された実習と

萩光塩幼稚園で保育実習を行い

1月12日 R.F

1月 9日 I.K 1月11日 Y.S 1月12日 H.O

1月16日 A.T

1月 7日 N.S

12月16日(水) 薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室

山口県萩健康福祉センターの藤屋さんに来ていただき、 「薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室」を実施しました。薬物 の種類や影響についてお話しいただいたあと、シンナー を使った実験を見て、薬物被害の怖さをより実感すること ができました。



2学期も終わり、今年も残すところあとわずかとなりました。コロナの脅威はまだまだ収まりませんが、そのような状況にも負けずに行事に、学習に一生 懸命取り組み、心も体も成長した2学期でした。

年が明けると3年生はいよいよ受験が始まります。この冬休みを有意義に使い、自信をもって受験に臨みましょう。1、2年生は自分たちが中心となる 自覚をもって、新年を迎えましょう。

保護者の皆様、日頃からたくさんのご支援、ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。3学期も子ども達一人ひとりとしっかりと向き合い、ま わりに喜びと光をまく人となるための手助けが出来ますよう、教職員一同努力をしてまいります。今後もよろしくお願い致します。

1月の目標 「平和」

聖書の言葉 「わたしは、平和をあなたがたに残し、私の平和を与える。 わたしはこれを、世が与えるように与えるのではない。」

(ヨハネ福音書14章) イエス様の平和は、自分の中にある弱さや醜さに気づきながら、相手の立場

を思いやったり、相手をゆるそうとしたりする努力の末に実現するものです。



1月の行事予定

8日(金)	始業式 大掃除	
11日(月)	高校推薦入試(光塩中のみ)	
12日(火)	習熟度テスト	
13日(水)		弁当
14日(木)	高校推薦入試(休み)	
16日 (<u></u>	中学校入試(休み)	
20日(水)		弁当
21日(木)	第4回漢字テスト	
23日 (<u></u>	土曜登校日 第3回英検一次	
26日(火)	第4回英単テスト	
27日(水)		弁当
29日(金)	高校一般入試(休み)	
30⊟ (±)	第2回漢検	